

# News Release



ジャパン・テキスタイル・コンテスト開催委員会

JAPAN  
TEXTILE CONTEST

## ・各審査員のコメント



### 審査員長

皆川 魔鬼子氏（新任）

- ・国内だけでなく国外にも目を向けた、現在及び近未来のテキスタイルを目指してほしいと思います。



### 審査員

篠原 航平氏（留任）

- ・先人たちによって育まれてきた各繊維産地のテキスタイルはとても貴重な財産です。それは未来に向かって受け継がれないといけません。産地の未来を切り開くテキスタイルとは？その答えを是非探ってほしいと思います。



### 審査員

中 章氏（留任）

- ・テキスタイルは最終的に一つのプロダクトとして着地します。そのモノの価値をどの様に高められるのかを深く想像して制作されたテキスタイルを期待しております。それを使うまたは纏う人が高揚感を感じられる様な創造性と提案を楽しみにしております。



### 審査員

宮浦 晋哉氏（新任）

- ・テキスタイルへの可能性を信じて、年に一度のこの場では是非フルスイングしていただきたいです。全国各地からオリジナリティ溢れるテキスタイルと対面できることをとても楽しみにしています。



### 審査員

村上 容子氏（新任）

- ・産地に受け継がれた素晴らしい技法、レシピ。心躍る新しい感覚によるクリエーションから生み出されるテキスタイル。素敵な個性が詰まった作品に出会えることを心より楽しみにしています。